

A mí ya no me van a agarrar de piñata, afirma Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FERREGRINO).- Durante la conferencia de prensa del diputado federal, **Cuauhtémoc Blanco**, realizada el viernes, para tratar de explicar la acusación de intento de abuso sexual en contra de su media hermana, afirmó que ella no tiene nada que ver con él, aunque tenga su mismo apellido, pero aceptó que la dejó vivir en la casa de gobierno, que la vio seis o siete veces durante los seis años y negó que hubiera existido dicho intento de violación, por lo que no permitirá que lo agarren de piñata.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZhi9UUCzdZWIVMmMA?e=euHUOj